

Feierstunde in der Verwaltungsgemeinschaft

Ehrung langjähriger Mitarbeiter und Vorstellung des neuen Mitarbeiters



Bürgermeister Gerald Rost, Irmgard Eberl, Ludwig Meindl, Alexander Rößler, Bürgermeister Georg Eberl und Claudia Ramsauer (von links).

Mamming/Gottfrieding. (ez) Das Herzstück eines Betriebes sind seine Mitarbeiter. Aus diesem Grund ist es auch den beiden Bürgermeistern Georg Eberl und Gerald Rost besonders wichtig, langjährigen Mitarbeitern zu ihren Jubiläen die besten Glückwünsche auszusprechen. Außerdem durften die beiden mit Alexander Rößler auch ein neues Mitglied im Team willkommen heißen.

Zwei Glücksgriffe

Claudia Ramsauer ist bereits seit 1994 in der Verwaltungsgemeinschaft tätig und darf damit die „Silberhochzeit“ feiern. Im September 1994 begann sie ihre Ausbildung zur Verwaltungsfachangestellten und durchlief dann verschiedenen Stationen in der Verwaltungsgemeinschaft. Einwohnermeldeamt, Passamt, Standesamt, Renten- und Friedhofsangelegenheiten, Wahlangelegenheiten bis hin zur Datenschutzbeauftragten, Mitarbeiterin im Vorzimmer und bei den Sitzungen – man kennt und schätzt sie als

zuverlässige „Allrounderin“, die sich durch ihre Flexibilität und ihr Pflichtbewusstsein auszeichnet.

Bereits seit September 1987 ist Irmgard Eberl in der Verwaltungsgemeinschaft tätig und darf ihr 30-jähriges Dienstjubiläum feiern. Sie begann hier ihre Ausbildung zur Verwaltungsfachangestellten und konnte bei der Abschlussprüfung den dritten Platz von 520 Prüflingen bayernweit belegen. Auch sie durchlief die verschiedenen Stationen, unter anderem die Gestaltung der Bürgerbriefe, Organisation des Ferienprogramms, Einwohnermeldeamt, Feuerwehren, Aufbau Archiv und vieles mehr. Um sich voll ihrer Familie widmen zu können, ließ sie sich zwei Jahre beurlauben, ehe sie wieder in der Hauptverwaltung „einstieg“. Hier war sie mit dem Aufbau und der Betreuung der gemeindlichen Webseiten betraut, Ansprechpartnerin der Seniorenbeauftragten und besonders im Vorzimmer tätig. Hier ist sie Ansprechpartner für die Bürger, die Mitarbeiter und als Assistenz der Geschäftsleitung in viele Themen ein-

gebunden. Auch sie zeichnet sich durch ihre Flexibilität, Zuverlässigkeit und Vielseitigkeit aus. Trotz ihrer ruhigen Art ist sie konsequent und durchsetzungsstark, teamfähig und kollegial und wie Claudia Ramsauer „ein Glücksgriff für die Verwaltungsgemeinschaft“.

Neuer Kollege

Als neuen Kollegen im Team konnten die beiden Bürgermeister sowie Geschäftsleiter Ludwig Meindl Herrn Rößler willkommen heißen. Bisher war er in der Stadt Dingolfing beschäftigt. Gleich zu Beginn durften sie ihm die Beförderungsurkunde zum Verwaltungsoberinspektor überreichen und ihm hierzu gratulieren. Ursprünglich hat er den Beruf Einzelhandelskaufmann erlernt, war dann zwölf Jahre bei der Bundeswehr und ist

dann aus familiären Gründen in den öffentlichen Dienst gewechselt. Zunächst war er in München, ab 2011 in Dingolfing tätig. Im Zeitraum 2012 bis 2015 studierte er und absolvierte die Prüfung zum Diplom-Verwaltungswirt. Anschließend erfolgte der Wechsel ins Bauamt der Stadt Dingolfing. Nun freut er sich über sein neues Aufgabengebiet innerhalb der Verwaltungsgemeinschaft.

Geschäftsleiter Ludwig Meindl begrüßte die „Verstärkung im Bauamt“ und freut sich über ein gutes Miteinander. Bürgermeister Gerald Rost dankte den langjährigen Kräften für ihr Wirken zum Wohle der Verwaltungsgemeinschaft. Alle zusammen ziehen hier an einem Strang, die beiden Jubilarinnen und das gesamte Team. Es freut ihn, dass man mit Alexander Rößler eine fachkundige Verstärkung bekommt.



Gerechtigkeit durch fairen Handel

Wendelskirchen. Ein kleines Verkaufsteam rund um den Pfarrgemeinderat organisiert mehrmals jährlich den Verkauf von EineWelt-Waren im Pfarrheim. Damit

Zur kürzlich stattgefundenen „Fairen Woche“ gab es sehr positive Nachrichten. In den vergangenen fünf Jahren hat sich der Umsatz mit fair gehandelten Produkten mehr als